

Philippe PAUCHET

Mines Saint-Étienne 1983



Chères et chers camarades,

Mon engagement pour l'École et notre association s'est forgé au fil des années, nourri par ma fierté d'appartenir à la communauté des Mines Saint-Étienne, particulièrement lors des célébrations du bicentenaire. Ces moments d'enthousiasme et d'ambition m'ont poussé à m'impliquer activement : jury du Grand Oral, journées ICM, et, depuis un an, un engagement aux côtés du conseil d'administration en tant que membre associé : j'y ai notamment découvert le site de Gardanne et apporté mes compétences aux groupes de travail.

Ces expériences ont renforcé ma conviction : notre réseau est à la fois une communauté de valeurs et une communauté d'intérêts.

Pourquoi adhérer ? Pourquoi cotiser ? Quel sens donnons-nous à cet engagement ? Pour renforcer l'image de notre École – la qualité de sa formation et de sa recherche ; pour créer du lien avec les élèves actuels, futurs ICM et ISMIN ; pour soutenir les carrières, jeunes ou confirmées ; pour bâtir, avec l'École, un projet mettant en lumière le rôle essentiel des ingénieurs, femmes et hommes, dans un contexte de réindustrialisation, de transition écologique et d'humanisation des organisations.

Depuis 13 ans, je siège également au conseil d'une association de recherche pluridisciplinaire où mon assiduité, mon écoute et mon esprit constructif et modérateur font progresser le collectif.

Ingénieur de la promotion 1983 (option matériaux/métallurgie), j'ai mené un parcours professionnel varié à la SNCF : direction d'établissement, grands projets (tunnel sous la Manche), amélioration de la ponctualité des trains, excellence opérationnelle et missions en Europe centrale (RER de Gdansk, Pologne). J'ai aussi travaillé sept ans dans une collectivité locale au contact direct des élus, développant des compétences de concertation, de négociation, de décision et d'évaluation des politiques publiques.

En m'élisant au conseil d'administration, vous me permettrez de m'investir au sein de la communauté, hommes et femmes, élèves actuels et diplômés. Je m'engage à y apporter mon énergie, mon expérience et ma vision au service de tous et toutes.

Merci pour votre confiance et votre soutien lors du vote,

Amicalement,

Philippe Pauchet